



CLUB DE BASEBALL SAINT-LAURENT

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE

Procès-verbal
Mercredi 28 octobre 2020 à 18h45

Présents : à l'ouverture de l'assemblée virtuelle, 18 membres sont présents

Aussi présent : Raphaël Quilicot – représentant de l'arrondissement Saint-Laurent.

1. Ouverture de l'assemblée

À 18h50, le président de CBSL, Fernando Longueira souhaite la bienvenue et présente les membres du conseil d'administration.

Il indique que l'avis de convocation et tous les documents pertinents pour la rencontre ont été envoyés dans les délais prescrits par les règlements généraux de CBSL.

2. Vérification du quorum

Le quorum est constaté et le président ouvre l'assemblée générale. Il remercie les personnes qui assistent à la rencontre virtuelle.

3. Lecture et adoption de l'ordre du jour

Proposé par Georgia Priftakis et secondé par Pierre Ferland, l'ordre du jour est adopté à l'unanimité.

4. Lecture et adoption du procès-verbal de l'AGA du 20 octobre 2019

Proposé par Jack Chadirdjian et secondé par Guy Bolduc, le procès-verbal de l'AGA du 20 octobre 2019 est adopté à l'unanimité.

5. Modifications aux règlements de notre association pour adoption

Des modifications mineures sont proposées aux règlements de l'association afin d'en harmoniser le libellé et de le rendre cohérent à travers les règlements. Les articles visés et les modifications requises sont les suivants :

- **Article 3.1 – Composition** : Correction apportée afin d'utiliser les termes membres actifs et membres honoraires tels que définis aux articles 2.1 et suivants
 - ✓ Changement adopté : proposé par Jack Chadirdjian et secondé par Guy Bolduc

- **Article 4.8 – Éligibilité** : Clarification des conditions d’admissibilité au poste d’administrateur afin d’harmoniser le texte du règlement (la condition « être majeures » n’est pas nécessaire puisque déjà spécifiée à l’article 2.1)
✓ Changement adopté : proposé par Alain Turcotte et secondé par Jack Chadirdjian
- **Article 8.3 – Proposition d’amendement** : correction à une erreur typographique dans la date d’adoption (2017 et non 20178)
✓ Changement adopté : proposé par Jack Chadirdjian et secondé par Alain Turcotte
- **Article 3.8 – Ordre du jour de l’assemblée annuelle** : Théo Michael souligne une erreur typographique (« points » et non « peut ») qu’il est convenu de corriger
✓ Changement adopté : proposé par Jack Chadirdjian et secondé par Georgia Priftakis

6. Incidence de la Covid-19

Le président Fernando Longueira résume les nombreuses incidences qu’a eues la pandémie de Covid-19 sur la saison 2020 :

- Avant la saison : suspension temporaire de la période des inscriptions, annulation des entraînements intérieurs, approbation en juin d’un plan détaillé de retour au jeu de Baseball Québec (BQ) par le gouvernement du Québec, disponibilité des terrains à St-Laurent à compter du 4 juillet et évaluations pour les équipes A en une seule fin de semaine
- Pendant la saison : calendrier de 20 à 22 matchs de juillet à la mi-septembre, mesures de distanciation sociale entre les joueurs, les entraîneurs et les arbitres, ajout d’un monsieur / madame Net dans chaque équipe, annulation des tournois régionaux et provinciaux, dépenses additionnelles pour l’association (balles supplémentaires, désinfectant remis à toutes les équipes)
- Après la saison : suspension des entraînements intérieurs, incidence sur la planification de la saison 2021

Jack Chadirdjian dépose une motion de félicitations à l’endroit du Conseil d’administration pour avoir agi et géré la situation de façon impeccable, et au C.A., entraîneurs et bénévoles pour le travail accompli pour que les enfants puissent avoir une saison. La motion est secondée par Alain Turcotte.

7. Rapport du registraire

Le président Fernando Longueira présente le rapport (tous les détails sont disponibles dans le document présenté lors de l’assemblée)

Il met l’emphase sur :

- Diminution de 20 % des inscriptions à CBSL par rapport à 2019 (220 vs 273), comparativement à une diminution de 34 % au niveau de la région du Lac St-Louis. Il note entre autres que l’association de Lakeshore n’est pas parvenue à organiser une saison, et toutes les associations ont subi une diminution du nombre d’inscriptions.

- Il y a eu une réduction d'une équipe dans les catégories Atome (U9) et Moustique (U11), une augmentation d'une équipe au niveau Bantam (U15), et qu'il n'y a pas eu d'équipe Junior pendant la saison 2020
- Il a fallu restreindre le nombre d'inscriptions au niveau Rallye-Cap en raison de la Covid-19, puisque le nombre de personnes sur le terrain était limité et qu'il fallait un parent sur le terrain pour chaque enfant
- Félicitations à Timo Morritt qui a fait partie de l'équipe Midget AAA de la région

Une discussion a lieu sur la possibilité de devoir limiter en 2021 le nombre de joueurs à chaque niveau, notamment en raison de l'absence possible de séances intérieures au printemps et d'une plus courte période d'évaluations. Alain Turcotte souligne qu'en 2020, on a eu moins de séances pour les évaluations et que ça s'est malgré tout bien passé. Pour ne pas refuser de joueurs, on pourrait faire de plus petits groupes et moins de sessions d'évaluation, plutôt que de limiter les inscriptions. Fernando remarque qu'il faut toutefois s'assurer d'avoir suffisamment de joueurs pour former des équipes complètes.

8. Rapport du trésorier

Le trésorier John Torre fait sa présentation sur l'État financier de CBSL pour l'année financière qui termine le 30 septembre 2020. Les détails des états financiers ont été présentés lors de l'assemblée générale (tous les détails sont disponibles dans le document présenté lors de l'assemblée).

John remercie l'arrondissement de St-Laurent, et Desjardins pour leur soutien, sans lesquels il n'y aurait pas de baseball à St-Laurent.

John présente les faits saillants :

- Revenus de 79 522 \$, dépenses de 72 462 \$
- Majorité des dépenses réglées par virement bancaire en respectant les deux signatures à distance – réduction du nombre de chèques est très apprécié et à cet égard, Desjardins a rendu la vie plus facile
- Nous avons encore en main les dépôts pour les uniformes – Fernando et l'arrondissement vont coordonner le retour des uniformes lorsque ce sera possible (délais en raison de la pandémie)
- Réduction des revenus et dépenses d'environ 15 %
 - Revenus (autres que les inscriptions) : l'arrondissement et Desjardins ont versé le montant prévu, mais nous avons eu quelques commandites de moins
 - Dépenses : maintenues pour l'équipement et les uniformes (équipes B en 2020), où nous avons investi, mais réduction en lien avec le Carnaval du printemps et la fête de fin de saison, qui n'ont pas eu lieu en 2020

Question de Théo Michael concernant le gel possible des frais d'inscription en 2021. Fernando Longueira indique que c'est une possibilité.

9. Rapport des pigistes

- Arbitres : Fernando passe en revue les statistiques sur les arbitres (disponibles dans le document présenté lors de l'assemblée annuelle)
 - Pas de commentaire particulier de la part de l'arbitre en chef Leonardo Lindner-D'Addario ni du répartiteur des arbitres Eric Agulnik
- Marqueurs: Fernando passe en revue les statistiques (disponibles dans le document présenté lors de l'assemblée annuelle)
 - Benoit Nadeau souligne que les marqueurs de St-Laurent sont de loin les meilleurs et qu'il est facile de faire des statistiques avec leur feuilles
 - Nous allons essayer d'augmenter de 12 à 16 le nombre de marqueurs en 2021
 - Théo Michael suggère de fournir des marqueurs de CBSL pour les matchs séniors joués à St-Laurent (environ 8 matchs). Le C.A va prendre la suggestion en considération.
- Rallye-Cap : Fernando explique que la pandémie a obligé à réorganiser le programme
 - Un parent devait être présent sur le terrain avec chaque enfant
 - Pas de commandite de Dairy Queen en 2020, on ne sait pas encore pour 2021
 - L'instructeur David Frost a décidé de ne pas prendre de salaire en 2020. CBSL lui a remis un cadeau pour le remercier de son excellent travail
 - Il est possible que Rallye-cap reste au parc Beaulac en 2021 (en 2020, le parc Chamberland n'était pas disponible en raison de travaux)

10. Rapport du président

Le président, Fernando Longueira, présente la liste des dossiers traités par le Conseil d'administration du CBSL au cours de la dernière année (détails disponibles dans le document présenté lors de l'assemblée annuelle). Entre autres :

- Renouvellement de la subvention de l'arrondissement pour une période de trois ans
- Beaucoup de travail a été fait pour que tous les joueurs obtiennent leur libération, si nécessaire, et que les libérations permanentes soient enregistrées dans le système
- Parmi les initiatives pour 2021 :
 - une stratégie devra être mise en œuvre pour attirer des entraîneurs. En 2020, nous avons dû engager un entraîneur au niveau Pee wee B (U13B);
 - CBSL prévoit organiser son tout premier tournoi féminin en 2021;
 - migration du site web et de l'inscription à Teamsnap. Ce site est plus convivial, va faciliter les inscriptions et permettre d'envoyer les paiements directement au compte bancaire. De plus, un compte sera créé pour chaque équipe sur TeamSnap ce qui devrait faciliter la communication pour les entraîneurs.

Toutes les initiatives pour 2021 seront sujettes à l'évolution de la pandémie.

11. Rapport de l'animateur sports et loisirs et du responsable des sports collectifs

Raphaël Quilicot, le représentant de l'arrondissement à l'assemblée générale, souligne que l'année 2020 a été remplie de défis pour tout le monde et nous fait part de ses commentaires :

- Remerciements au C.A. élargi, incluant les parents et les enfants, qui ont permis aux jeunes de jouer une saison quasi-complète. Chapeau à tous, remarquable de vous voir aller;
- Remerciements à John Torre, dont le mandat prend fin, pour son implication au sein de l'association;
- Questions pour Raphaël :
 - Retour d'équipement : si possible, le faire plus tôt que plus tard pour éviter que les gens les perdent, et avant la neige. Réponse : il va falloir prévoir un horaire pour les équipes et s'assurer de respecter la distanciation
 - Travaux sur les terrains – impact de la Covid? Réponse : le terrain au parc Chamberland a été refait en 2020, et il est conscient que le terrain au parc Petit a besoin de travail en 2021. Le terrain Noël-Sud est toujours dans la mire
 - Accès au Complexe sportif : tous les membres de CBSL qui sont inscrits sur la liste peuvent avoir accès au casier, à condition de ne pas être plus de trois ou quatre en même temps
 - Arbre en jeu au parc Cousineau : occasionne des fausses balles et bloque l'éclairage au champ gauche, ce qui le rend très dangereux. Réponse : la situation a été discutée cet été, et une demande d'émondage a été faite. Un suivi sera fait.
 - Arbres qui bloquent les lumières du côté du troisième but au parc Noël-Sud – mêmes enjeux qu'au parc Cousineau

12. Varia

- Commandite de Desjardins – on pourra en discuter, Desjardins est satisfait du partenariat avec CBSL, qui est bien ficelé
 - Commentaires positifs sur les couleurs de Desjardins au dos des chandails et sur les uniformes verts
- Fernando parle des autres projets – logo, nouveau site internet, uniformes
 - Nouveau site en français – Théo Michael suggère de ne pas prioriser la traduction, qui peut être faite en utilisant un logiciel par l'utilisateur
 - Nouveau site – Jack mentionne qu'il n'y a pas de bouton de recherche. Fernando va regarder comment le faire
 - Uniformes : nous avons gardé le vert pour Desjardins (Athletics), et les uniformes qui avaient du orange (Giants et Mets). Jack Chadirdjian mentionne qu'on pourrait appeler toutes les équipes Crush, avec la couleur, puisque les noms des équipes ne sont pas identifiés sur les chandails, et la casquette mentionne Crush
 - Crush Bleu, Crush Noir, Crush Vert, Crush Orange
- Projet de Valérie Bolduc
 - Guy Bolduc présente un projet de 5ième secondaire qu'a réalisé sa fille Valérie, joueuse au niveau midget (18U) à St-Laurent. Il s'agit d'un livre sur l'histoire du baseball à St-Laurent. Il mentionne la possibilité de le faire imprimer par le C.A. (coût de 150 \$ pour l'impression) pour le garder en archives. Jack Chadirdjian

demande si que l'arrondissement pourrait subventionner l'impression du livre.
Raphaël Quilicot souligne qu'il faudrait en discuter et faire approuver les coûts.

13. Nomination du président et du secrétaire d'élection

Theo Michael est nommé président d'élection et Frédéric Gendron secrétaire d'élection.
Adopté à l'unanimité.

14. Élection des officiers

Lisa Chin a démissionné de son poste à mi-mandat.

Le président d'élection mentionne que les mandats de Fernando Longueira, Bessy Skoulos et John Torre arrivent à échéance. John Torre indique qu'il ne se représentera pas cette année.

Conséquemment, le président d'élection annonce que 4 postes sont ouverts pour des élections cette année. Il souligne que les membres sont votés au CA non pour un poste spécifique :

- 3 postes pour des mandats de 2 ans (les postes de Fernando Longueira, Bessy Skoulos et John Torre)
- 1 poste pour un mandat d'un an (afin de compléter le mandat libéré par Lisa Chin)

Pour le mandat d'un an :

Fernando Longueira propose Bessy Skoulos et elle accepte (pas d'autres nominations).

Pour les mandats de 2 ans :

Théo Michael propose Fernando Longueira et Georgia Priftakis seconde la proposition, Fernando accepte (on confirme qu'il n'y a pas d'enjeu à ce que Fernando soit membre du C.A. advenant que son fils ne puisse pas jouer en raison d'une blessure en 2021).

Quelques nominations sont proposées parmi les membres assistant à l'assemblée, mais sont toutes refusées.

Jack Chadirdjian propose Georgia Priftakis et Lisa Chin seconde, et Georgia accepte.

Leonardo Lindner-d'Addario mentionne son intérêt à faire partie du C.A. Fernando Longueira propose donc Leonardo et Benoit Nadeau seconde, et Leonardo accepte.

Puisqu'il n'y a pas d'autres propositions de candidatures, le président d'élection déclare Fernando Longueira, Georgia Priftakis et Leonardo Lindner-d'Addario élus par acclamation pour des mandats de 2 ans et Bessy Skoulos élue par acclamation pour un mandat d'un an.

15. Tirage des prix de présence

Trois prix de présences ont été tirés au sort. Les prix consistent en une réduction de 50% sur les frais d'inscriptions de leurs enfants pour la saison 2021. Les gagnants sont Stelios Bokolas, Guy Bolduc et Jack Chadirdjian.

16. Planification de la prochaine réunion du conseil d'administration

Le nouveau conseil d'administration déterminera la date de leur prochaine réunion.

17. Fermeture de l'assemblée

Sur proposition de Fernando Longueira et secondée par Frédéric Gendron, il est résolu unaniment de lever la séance.

Fernando Longueira, président

Frédéric Gendron, secrétaire